

Clarín

BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXX N° 28.807, PRECIO: \$3.500,00 EN CABA Y GBA -
RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 700,00 - PRECIO DE LOS OPCIIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 54.

Una medusa de 11 metros de largo

Científicos del Conicet la encontraron en las profundidades del Mar Argentino. **P.36**



Sable corvo, sin cautelar

La Justicia rechazó la medida que buscaba impedir su traslado del Museo a Granaderos. **P.48**



Viernes 6 de febrero de 2026

Acuerdo con EE.UU.: mayor exportación de carne, baja de aranceles y aliento a inversiones

Contempla ampliar las ventas argentinas de carne a 100 mil toneladas anuales, y se libera el ingreso de muchos productos estadounidenses. Prometen revisar los aranceles de 50% al acero y al aluminio.

Se firmó ayer. La eliminación de aranceles a 1.675 productos argentinos, como vinos, limones, combustible y oro, permitirá recuperar exportaciones por US\$ 1.013 millones. En el caso de las mayores exportaciones de carne, el incremento equivale a US\$ 800 millones.

A su vez, la Argentina abre el mercado a autopartes, material de transporte, dispositivos médicos y productos químicos, entre otros. Un aspecto central es el de facilitar el financiamiento para las inversiones de empresas de EE.UU. en sectores "críticos" de la Argentina:

minería, energía y economía del conocimiento. En el documento que dio a conocer la Casa Blanca, se señala que Argentina debe proveer un "estándar robusto" para la protección de la propiedad intelectual. El acuerdo será enviado al Congreso. **P.3**

TRABAJO ESCLAVO

El documento establece que Argentina debe prohibir importaciones desde lugares donde el trabajo es "forzado o compulsivo".



Rescate a tiempo. Un policía evitó lo que pudo ser una tragedia.

Se fueron de compras y dejaron a un nene encerrado en un día de 37°

Fue en el Paseo Champagnat, en Pilar, el lunes, cuando la temperatura era sofocante. La alarma sonó y la seguridad del lugar detectó a un chiquito de

2 años, llorando en el asiento de atrás. Un policía rompió la ventanilla para rescatarlo: estaba empapado en sudor y muy asustado. Calculan que estuvo

más de media hora adentro de la camioneta. Al rato llegó la pareja que estaba a cargo del nene, y dio una serie de justificaciones confusas. **P.32**

Rosario: un tenista español denunció que fue amenazado por apostadores

Nikolás Sánchez Izquierdo, de 26 años y 279° del mundo, vive desde el miércoles una pesadilla. Participante de un challenger que se juega en esa ciudad santafesina, a horas de su doble compromiso en dobles y single en los octavos del torneo, fue contactado por WhatsApp desde un número des-

conocido con característica rosarina, según declaró al diario local La Capital. De acuerdo con su relato, le exigieron que perdiera el partido "de la manera más disimulada posible", con frases como "sabemos todo de vos y de tu familia" y "colaborá o asumí las consecuencias". **P.43**

Con una cuenta en X, el Gobierno desmentirá las noticias que juzgue falsas

Creó la oficina de "Respuesta oficial", que replica a la que tiene Trump. Desde la Casa Rosada se argumentó que es "una voz oficial para desmentir operaciones". No obstante, la primera nota que cuestionaron fue una de Clarín sobre la demora en la implementación de vouchers en lugar de planes sociales. Pero la crítica se hacía sobre una versión desactualizada, que había sido modificada inmediatamente en la Web. **P.12**

Otro asalto y crimen en San Isidro: hay dos detenidos

Víctor Cocozza tenía 72 años, era economista y estaba jubilado. Ayer a la madrugada fue sorprendido por tres ladrones que entraron a robar a su casa de Jacinto Díaz 1200. Lo apuñalaron. Una patrulla municipal vio a dos hombres y una mujer en actitud sospechosa, y logró detener a uno de ellos. Ayer, la familia de la joven la entregó a la Policía. En octubre, otro asalto a una casa en la zona terminó con una mujer asesinada. **P.30**

deportes

La Argentina tiene un complejo desafío en la Copa Davis

Con cinco debutantes, el conjunto nacional abrirá hoy, como visitante, la serie frente a Corea del Sur, por la primera rueda de los Qualifiers.



Vía libre para sacarle al Museo Histórico el sable de San Martín

-cultura

La Justicia rechazó la medida cautelar que buscaba frenar el traslado al Regimiento de Granaderos. Página 25



LA NACION

VIERNES 6 DE FEBRERO DE 2026 | LANACION.COM.AR

Se firmó el acuerdo con EE.UU.: facilita el comercio de carne, autos y remedios

PACTO. Lo firmó Quirno en Washington; baja aranceles recíprocos e impulsa inversiones

Guillermo Idiart
CORRESPONSAL EN EEUU.

WASHINGTON.– A casi tres meses del anuncio, el Gobierno concretó ayer una de sus mayores apuestas en la alianza estratégica con la administración de Donald Trump al rubricaren Washington el acuerdo

de comercio e inversiones con Estados Unidos.

Luego de una reunión en la sede de la Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos, a cargo de Jameson Greer, el funcionario norteamericano firmó junto al canciller Pablo Quirno el acuerdo de comercio e inversiones recíproco,

un hito para la gestión del presidente Javier Milei. Estados Unidos eliminará aranceles recíprocos para 1675 productos argentinos. El pacto apunta a profundizar el intercambio en áreas como tecnología, laboratorios, energía, minería, carne vacuna y productos agrícolas. Continúa en la página 8

EL ESCENARIO
Alineamiento e imitación
Claudio Jacqueline
Página 12

Crean una oficina estatal para replicar a la prensa

MEDIOS. Estará a cargo de un tuitero libertario; repudio de ADEPA

El Gobierno creó la Oficina de Respuesta Oficial de la República Argentina, con el objetivo de desmentir lo que considera fake news, y puso al frente al tuitero libertario Juan Carreira. La medida generó el rechazo de entidades periodísticas como ADEPA, que la calificaron como una forma de "intimidación", y provocó incomodidad en dirigentes aliados que en el pasado habían criticado iniciativas similares del kirchnerismo. Página 10

De reina a soldado raso: Máxima se suma al Ejército



PHIL NIJHUIS/AP

elmundo– ÁMSTERDAM (DPA).– Máxima Zorreguieta, la reina de Holanda, comenzó un riguroso entrenamiento militar como soldado raso del Ejército holandés en una iniciativa que busca promover la incorporación de más civiles a las Fuerzas Armadas del reino. En condición de reservista a tiempo parcial, Máxima terminará la instrucción este año con el grado de teniente coronel. Página 6

Un nuevo IPC debería esperar hasta 2030

POLÉMICA. Una nueva fórmula para medir los precios, distinta de la que se propuso durante la gestión de Marco Lavagna para reemplazar la actual, llevaría tres años de elaboración, según dijeron a LA NACION técnicos del Indec. El ministro de Economía, Luis Caputo, anunció que se buscará un nuevo método. Según las mismas fuentes, crearlo costaría al menos US\$5 millones. Página 18

DESDE ADENTRO
Florence Donovan
Un regreso, a medias, a los años noventa
Página 20

Caída récord de los nacimientos en el país: 47% en una década

NUEVOS DATOS. Pasaron de 777.000 a 413.135 entre 2014 y 2024; también baja la tasa de fecundidad

Los últimos números oficiales muestran que en la Argentina la natalidad sigue cayendo año tras año. También continúa a la baja el promedio de hijos por mujer. Así lo demuestra el último informe de estadísticas vitales del Ministerio de Salud de la Nación, publicado a finales de enero, cuyos datos corresponden a 2024. Ese año, los nacidos vivos en el país fueron 413.135, un

47% menos que en 2014, cuando habían nacido 777.000. Fue la caída de nacimientos más abrupta y sostenida de la historia reciente.

El dato tiene correlación con la baja en la tasa de fecundidad, el promedio de hijos que tiene cada mujer en edad fértil, que también se encuentra en su piso histórico. En el mismo período, pasó de 2,3 a 1,23. Página 22

Otro golpe mortal de la inseguridad en San Isidro

ROBO. Mataron a un vecino en su casa; hay dos detenidos. Página 26



Argentina firmó con Estados Unidos un acuerdo comercial de intercambio muy poco recíproco, que abre a ese país acceso preferencial a sectores clave como maquinaria, tecnología, minerales críticos, dispositivos médicos y fármacos, entrega de datos y patentes P/7



Milei lanzó una "oficina de respuesta oficial" para desmentir supuestas noticias falsas, otra forma de propaganda destinada a defender las mentiras del Gobierno P/5

Un "Ministerio de la Verdad" libertario

Página 12

A 50 AÑOS DEL GOLPE

AMAZON

La senadora Patricia Bullrich se sumó al entusiasmo del ministro Luis Caputo por promover la compra de ropa en el exterior. Al comenzar una nota televisiva se detuvo a hablar de lo que llevaba puesto y resultó que su saco también fue comprado "afuera". "Lo pedí por Amazon!", celebró la exministra. "Me la compré en Estados Unidos, es barata y linda... 40, 50 dólares", detalló. El gag se dio en medio del tendal de cierres de empresas como consecuencia de la grave crisis de la industria textil nacional.

La misión técnica llega en medio del escándalo del Indec y define si habilita otro desembolso P/9

El FMI viene a revisar las cuentas

32

El videojuego más grande del mundo, por Gustavo Dessel

Hubo una masiva movilización en Córdoba y la CGT evalúa un paro general en vísperas de las sesiones extraordinarias para tratar la ley de reforma laboral. El Gobierno sigue sin revelar la versión final del proyecto P/10 a 13

La madre de todas las batallas

El nuevo subsecretario de Derechos Humanos, Joaquín Mogaburu, prácticamente inauguró su gestión con un insólito pedido a la CIDH para que Milagro Sala pierda la prisión domiciliaria y vuelva a la cárcel, a pesar del agravamiento de su estado de salud. En realidad, tras cumplir diez años de prisión, a la dirigente social ya le corresponde la libertad condicional P/2/3

LA PERSECUCIÓN PERMANENTE

Por Luciana Bertoia



5

La mentira, por Luis Bruschein

La escasez de agua afecta el rinde de la soja

La sequía ya recorta u\$s 3000 millones de la cosecha y se evapora la ilusión del “récord” — P. 6



Deudas tributarias
La Justicia Comercial
decretó la quiebra
de Samid — P. 20

El Cronista

B U E N O S A I R E S . A R G E N T I N A

W W W . C R O N I S T A . C O M

VIERNES
6 DE FEBRERO DE 2026
PRECIO: \$ 2800
Nº 55.051

Merval 2.932.837,44 ▼ -2,76% — S&P 500 6.882,72 ▼ -0,51% — Dólar BNA 1.460 ▼ -0,34% — Euro 1.70 ▼ -0,57% — Real 5.27 ▲ +0,65% — Bitcoin 60.775,00 ▼ -16,55%

EL GOBIERNO BUSCARÁ ACCELERAR SU TRATAMIENTO EN EL CONGRESO

Se firmó el acuerdo comercial con Estados Unidos: baja aranceles y habilita más cupo para la carne

Para el canciller Quirno, el entendimiento sellado con la administración Trump se transformará en una “autopista para la inversión”. Permitirá elevar u\$s 1000 millones las exportaciones

La Argentina se comprometió a reforzar la protección de patentes y el control de falsificaciones. Washington prometió revisar más adelante las barreras a las compras de aluminio y acero

El gobierno argentino y la administración de Donald Trump completaron ayer la negociación del acuerdo comercial anunciado en noviembre. El canciller Pablo Quirno, encargado de firmar el documento, hizo ayer el anuncio desde Washington junto a su equipo. El entendimiento se propone “profundizar la cooperación bilateral en materia de comercio e inversión” y facilitará el financiamiento de las compañías estadounidenses que operen en el país. EE.UU. eliminará los aranceles para 1675 productos argentinos. Este paso permitirá recuperar exportaciones por u\$s 1013 millones. Además, amplía a 100.000 toneladas el acceso preferencial a la carne bovina argentina, 80.000 toneladas más que el año pasado. Por su parte, la Argentina eliminará 221 aranceles de maquinaria, transporte, dispositivos médicos y químicos, y bajará al 2% el arancel de otras 20 posiciones, principalmente autopartes. También se compromete a facilitar la inversión estadounidense en la exploración, extracción, procesamiento, transporte y exportación de minerales críticos y recursos energéticos — P. 4 y 5



Jamieson Greer, titular de la Oficina de Representación Comercial (USTR), junto al canciller Pablo Quirno

► ZOOM EDITORIAL

Llevar a foja cero los cambios en el IPC no ayuda a darle más credibilidad al dato de inflación

Hernán de Goñi
Director Periodístico
— p. 2 —

► OPINIÓN

La estabilidad no se decreta: se construye día a día

Luis Secco
Economista
— p. 3 —

► ENFOQUE

En qué rubros “la Argentina es un robo”, como dice Caputo, y en cuáles no

Florencia Barragan
Periodista y Economista
— p. 7 —

► ESCENARIO

El dilema de Trump: por qué una intervención en Irán sería peligrosa

Darío Mizrahi
Periodista
— p. 8 —

► FINANCIAL TIMES

La Fed con Warsh: ¿halcón de la inflación o caniche de Donald Trump?

Martin Wolf
— p. 22 —

COMPRÓ OTROS U\$S 126 MILLONES

El Banco Central inyecta pesos, cede la liquidez y ayuda a bajar el costo del dinero — P. 15

MÁS ARGENTINOS VIAJAN AL EXTERIOR

Por las vacaciones, en enero el gasto en dólares con tarjeta marcó un récord histórico — P. 17

BAE NEGOCIOS

HACIA UN CAPITALISMO NACIONAL
SIN INDUSTRIA NO HAY NACIÓN

Buenos Aires - Año XXIX N° 7392 - Precio: \$2.000 - Recargo envío al interior: \$200,00

Viernes 6 de febrero de 2026



www.baenegocios.com

Argentina y EE.UU. oficializaron el acuerdo comercial bilateral

Amplía el acceso preferencial de carne y elimina aranceles para 1.675 productos argentinos. EE.UU. ingresará sin tarifas bienes de capital, dispositivos médicos y compuestos químicos



El representante de Comercio, Jamieson Greer, y el canciller Quirno en la firma del entendimiento

Beneficios para

Argentina
Acceso preferencial hasta 100.000 toneladas de carne bovina
Revisión de aranceles al acero y al aluminio

Estados Unidos
Eliminación de aranceles para 221 posiciones
Reducción al 2% en autopartes
Cuotas para vehículos, carne y productos agrícolas

Fuente: datos propios

Los gobiernos de Argentina y Estados Unidos firmaron en Washington el Acuerdo sobre Comercio e Inversiones Recíprocos, un entendimiento bilateral que apunta a profundizar el acceso mutuo a los mercados. Aún falta conocer detalles y se posterga la definición sobre el acero y aluminio argentinos.

PÁG. 2

La CGT define si hay plan de lucha y lanzará el IPC Azopardo

PÁG. 12

El FMI inició la revisión de metas previo al desembolso de USD1.000 M

PÁG. 2

YPF activa la venta de su parte de Metrogas por USD600 M

PÁG. 4

REM: consultoras del BCRA estiman inflación de 2,4%

PÁG. 3

Crean una oficina de desmentidas y Adepa advierte sobre un intento de "disciplinar" a los medios

PÁG. 4

agro

El girasol avanza hacia un rinde récord y el maíz pierde fuerza



La Bolsa de Cereales ajustó al alza la proyección de girasol por resultados históricos y recortó el maíz a 57 Mt por pérdidas de rinde asociadas al déficit hídrico.

PÁG. 3

opinión

Vouchers educativos: ¿quién paga y a quién beneficia?

Por IDESA

PÁG. 7

tmb Hielo en la ciudad:

las pistas de patinaje ganan adeptos

Por Paula Boente

Series

El robo: un sofisticado asalto a los fondos de pensión



Pereira Misiones y el éxodo joven: ¿por qué cruzan a Brasil para trabajar en la cosecha? ▶P13

El Economista

VIERNES 6 AL JUEVES 12 DE FEBRERO 2026 / BUENOS AIRES, ARGENTINA / AÑO LXXV / NÚMERO 5363 / \$2000 / Recargo Interior \$100

www.eleconomista.com.ar

DATO La desinflación se estancó en la zona del 2%. El nuevo esquema cambiario, la polémica con el Indec y paritarias por debajo de la inflación postergan la recuperación del consumo.

La inflación no afloja y continúa arriba de 2%

El proceso de desinflación muestra señales claras de estancamiento. El gran objetivo del plan económico de Milei —al que se subordinan todos los demás— chocó contra una pared: el 2% mensual. La decisión de interferir en la difusión del nuevo índice

de inflación del Indec, que finalmente no será publicado, agrega ruido y desconfianza. Expone a un Gobierno dispuesto a recurrir a ataques metodológicos cuestionables para evitar que el dato sea aún más alto. La semana próxima, el Indec difundirá una inflación en torno al 2,5%, apenas por

debajo del 2,8% de diciembre, pero muy lejos de los números que el oficialismo quisiera ver. Febrero tampoco luce alentador. A eso se suma el nuevo esquema cambiario lanzado a fines de diciembre, que ajusta el dólar en función de la inflación pasada y le pone un piso más alto a la iner-

cia inflacionaria. El impacto es directo sobre el consumo: las paritarias se negocian, en muchos casos, por debajo de la inflación que reporta el propio Indec, lo que vuelve cada vez más difícil una recuperación real del poder adquisitivo. A los mercados no le gustó la salida de Lavagna ▶P2



¿Qué necesita el crédito para despegar en serio?

FONDEO El crédito viene avanzando, pero necesita otros cambios para acercarse a su potencial ▶P6-9



“Cuando China entra a un mercado, hay devastación”

ENTREVISTA I Miguel Angel Pichetto habla de todo: China, Milei, peronismo, Macri y el mundo ▶P4-5



El manual bilardista de Javier Milei

PANORAMA El Presidente hizo bilardismo económico: jugó fuerte y frenó la publicación del nuevo IPC ▶P2



“Si alternativa a Milei es el kirchnerismo, cerrá el país”

ENTREVISTA II Marina Dal Poggetto analiza los puntos débiles y fuertes de la economía libertaria ▶P6-7

BUDMAN (KIA ARGENTINA) "NUESTRO OBJETIVO ES TENER UN PISO DE 1% DEL MERCADO" ▶P12

Tenés todo en la App Galicia.

Descargala de tu store:



Tenés Galicia

2
VX

Viernes 6 de Febrero de 2026

Buenos Aires • AÑO 62 • N° 22.081 • PRECIO: \$1.500,00 • RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR \$350,00

ADEPA MANIFESTÓ SU "INQUIETUD" ANTE EL ANUNCIO Pág. 4

EL GOBIERNO CREÓ UNA OFICINA DE RESPUESTA OFICIAL PARA DESMENTIR "LAS OPERACIONES DE LOS MEDIOS"

Firme junto al pueblo

crónica

HOY MAX 29° MIN 19°
Parcialmente nublado.



A menos de un mes del comienzo de clases, algunos establecimientos anunciaron que no abrirán sus puertas, mientras que otros no tendrán primeros grados. La enorme morosidad en las cuotas, la suba de los gastos fijos y la baja de la natalidad atentan contra su continuidad. El gobierno porteño estableció pautas para defender a padres y alumnos ante las escuelas que cierran Pág. 3



SE FIRMÓ EN WASHINGTON Pág. 2

YA HAY ACUERDO COMERCIAL CON ESTADOS UNIDOS

A CASI TRES MESES DEL ANUNCIO, EL GOBIERNO CONCRETÓ UNA DE SUS MAYORES APUESTAS EN LA ALIANZA CON TRUMP. "REAFIRMA LA DECISIÓN DE INTEGRAR LA ARGENTINA AL MUNDO". FESTEJO MILEI. HABRÁ ELIMINACIÓN DE BARRERAS ARANCELARIAS, CAMBIOS EN LA PROPIEDAD INTELECTUAL Y ACCESO A LOS MERCADOS AGRÍCOLAS, ENTRE OTROS PUNTOS. SERÁ ENVIADO PARA SU APROBACIÓN AL CONGRESO



ARRANCA EL SÁBADO

EL MILLONARIO VENDERÁ ALCOHOL EN LOS PARTIDOS

LA PRUEBA PILOTO SERÁ EN EL ENCUENTRO DE RIVER ANTE TIGRE. SE HABILITARÁN PUNTOS DE EXPENDIO LIMITADOS

Pág. 2 AG

ÚBEDA, FELIZ MERENTIEL SERÁ TITULAR ANTE VÉLEZ

BOCA RECUPERA A LA BESTIA EN MEDIO DE LAS BAJAS POR LESIONES QUE SACUDEN AL PLANTEL

Pág. 3 AG

PINTADAS Y AMENAZAS PREVIA CALIENTE DEL CLÁSICO ENTRE HURACÁN Y SAN LORENZO

Pág. 5 AG



HALLAZGO

UNA MEDUSA DEL TAMAÑO DE UN MICRO ESCOLAR

EL EJEMPLAR DE 11 METROS FUE ENCONTRADO EN EL MAR ARGENTINO POR UNA EXPEDICIÓN LIDERADA POR CIENTÍFICOS DEL CONICET Y LA UBA

Pág. 12



FONDO MONETARIO

LLEGÓ UNA MISIÓN PARA REVISAR LAS CUENTAS PÚBLICAS

LOS ENVIADOS HARÁN LA SEGUNDA AUDITORÍA, EN EL MARCO DEL ACUERDO DE ABRIL DEL 2025. SI SE APRUEBA, LA ENTIDAD ENVÍARA UN DESEMBOLO DE US\$1.000 MILLONES

Pág. 2

crónica e cronicacom.ar @ @cronicaweb X @cronica f cronicadario

e

VIERNES 6 **Diario
POPULAR**

● \$ 1.500,00 Interior \$ 1.500,00 + \$ 350,00 recargo Uruguay \$ 20 | Febrero 2026 | Año: LII | N°: 18.610



● INTERES POR CETRE

MERENTIEL
VUELVE EL
DOMINGO Y LO
DEL CHANGUITO
ES MAS SERIO

→ SUP. DEP.

● INSEGURIDAD JUDICIAL

"ESTO PASA
TODOS LOS
DIAS", DIJO EL
JUEZ ATACADO
POR NARCOS

→ VER 18

COTO UNO DE LOS DUEÑOS DE SUPERMERCADOS COTO FUE DENUNCIADO POR PRESUNTO FRAUDE MILLONARIO EN MIAMI → VER 9

► CONMOCION POR BRUTAL ASESINATO EN SAN ISIDRO ◀

CINCUENTA ROBOS VIOLENTOS CONTRA JUBILADOS CADA DIA

● Causó estupor el feroz ataque sufrido por un septuagenario en su casa del norte del Conurbano. El hombre, que vivía solo, fue apuñalado al resistirse. Los sucesos de este tipo se repiten de manera constante, y el modus operandi incluye golpes, amenazas y torturas para que las víctimas entreguen sus bienes. → VER 17



**MANDAN A PRISION
A LA ARGENTINA
DETENIDA EN BRASIL**

La Justicia le cayó con dureza a la abogada santiagueña acusada por gestos racistas. Le dictaron la preventiva y disponen su detención por considerar que hay "riesgo de fuga". "Estoy muerta de miedo", dijo Agostina Páez en un video difundido ayer.

→ VER 11

● RATIFICAN ALIANZA



Se concretó la firma del acuerdo estratégico de Argentina con EE.UU.

Reducirán aranceles, habrá inversiones en minería y energía y mejorará el acceso de carne vacuna en ambos países.

● EN WALL STREET

UN JUEVES NEGRO: EL RIESGO PAÍS SE DISPARÓ Y ACCIONES SE HUNDIERON HASTA UN 8%

→ VER 4

● "OFICINA DE RESPUESTA OFICIAL"

EL GOBIERNO LANZO POLEMICO ORGANISMO DESTINADO A DESMENTIR "NOTICIAS FALSAS"

→ VER 7

● CALIENTAN EL CLIMA



Guerra de pintadas con vistas al clásico entre Huracán y San Lorenzo

VIERNES 6.2.2026

\$1900 Recargo Interior \$600

diariooleok diario.ole @diarioole @DiarioOle www.ole.com.ar



Olé

COMPARTIMOS LA PASIÓN

HURACÁN
**"ESTE ES EL
MOMENTO DE
DAR EL GOLPE
EMOCIONAL"**

Diego Martínez quiere que su primer clásico ante el Ciclón en el Ducó sea un impulso.



EL GLOBO
TODAVÍA NO
CAÑO EN EL
TORNEO.

INDEP'TE/RACING
**O TERROR DO
AVELLANEDA**

Mineiro tiene en la mira a Lománaco y Corinthians ofertó por Solari: los clubes brasileños, amenaza hasta el 3 de marzo.



EDWUIN, 28
AÑOS, VÓLVIÓ
TRAS SU FRUS-
TRADA VENTA A
PARANAENSE.

@EDWUINETRIGO11

Riquelme evalúa hacer una oferta por el extremo de Estudiantes ante la ausencia prolongada de Zeballos. Tras la ida de Ascacibar, la gente pincha y está inquieta...

MERCADO DE BOCA
**¿NO HAY
DOS SIN
CENTRE?**

UN REENCUENTRO ESPECIAL

EMOCIÓN FORTÍN



El Mellizo enfrentará por primera vez a Boca desde su salida en 2018 y con su imagen revalorizada.